

## Am Freitag startet die Cosplay Alpin

Am Freitag ist es so weit: Die Cosplay Alpin startet und die Besucher erwarten viele Attaktionen, welche das Cosplayer-Herz höher schlagen lässt.

Das Team hinter der Cosplay Alpin ist der Cosplay Verein aus Vorarlberg. Gemeinsam reisen sie zu den Conventions, treten bei Geburtstagen auf und manchmal crashen sie sogar eine Hochzeit. Nebenbei organisieren sie auch selbst Veranstaltungen und genau so eine findet am kommenden Wochenende beim OJAD in Dornbirn statt.

So bieten unter anderem Austeller wie Felder Merchandising, Noerd-Shop oder auch Comics-Marjan Rotkovic alles an was das Cosplayer-Herz begehrt. Damit die Unterhaltung nicht zu kurz kommt, sorgen unter anderem Künstler wie Tac-Toki, Bartenbach Art und Towlday für Stimmung.



Wichtig ist, es gelten die aktuellen Covid Schutzmaßnahmen. Mehr informationen zum Programm und den Tickets, finden Sie auf der Homepage der Cosplay Alpin.

Cosplay ist die japanische Abkürzung des englischen Begriffs costume play (frei übersetzt "Kostümspiel") und bezeichnet einen Trend, der im Laufe der 1990er-Jahre mit dem Mangaund Anime-Boom aus Japan in die USA und nach Europa kam.

(red)